

# 虹の丘 西春近北保育園からこんにちは

回覧

平成 28 年度

NO3

地域のみなさんこんにちは。日頃から保育園の子どもたちのことを温かく見守っていただき、ありがとうございます。

雪のたよりを耳にする季節となりましたが、秋の間に戸外で自然をいっぱい満喫して遊んだ子どもたちはひと回りもふた回りも大きくなりました。

## 楽しいことがいっぱい



「ぼくたちは円形ドッジボールをやろう!」と年少さん。

相変わらず人気の砂遊び・・・



おおきなさつまいもがでてきたよ～!

やきいも大会たのしみだね!



南保育園の年長さんと春日公園で交流をしました。

## 地域の皆様と共に

5月にJA青壮年部の皆さんと一緒に植えた稲が実り、10月7日に稲刈りをしました。

## 稲刈り、たのしかったよ～

JAの皆さんや保護者の方々に教えていただき、ドキドキしながら鎌で稲を刈りました。

年少の子ども達も稲運びのお手伝いをし、「助かるよ」と声を掛けられてとてもうれしそうでした。改めて子ども達の力の凄さを感じました。

そして、11月に臼と杵でのお餅つきを体験しました。

自分達で作ったお餅の味は格別でした。



ヨイショ!  
ヨイショ!  
稲はこび...

## お餅、おいしかったよ～



かけ声に合わせてお餅つき!



## 由紀さおりさん

## 「童謡で伝える会」



11月12日(土)に西箕輪保育園に由紀さおりさんをお迎えして「童謡で伝える会」を開催しました。北保育園の年中・年長の有志が参加して、童謡2曲を披露したり、由紀さんと一緒に歌ったりしました。また、由紀さんから親御さんに童謡に籠められた日本語の美しさや豊かさ、子育てについてのお話などをしていただきました。忙しい毎日の中でゆったりとした気持ちで子どもと向き合うことの大切さを感じました。